



Aller voir ma tata au Canada

Je n'ai pas revu ma chère Tata du Canada depuis neuf ans, et je tiens tellement à la revoir. Elle est ma Tata préférée, je l'aime énormément. Malheureusement, je n'ai pas les moyens de payer un billet aller-retour pour aller la voir. Depuis qu'elle vit seule là-bas, elle se sent terriblement seule. Tout ce qu'elle souhaite, c'est nous revoir. Réaliser ce rêve serait un immense bonheur pour elle.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/KzbfkMdf>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jennah Beldjebel